「地域の力を学校へ」推進事業の実践例(平成24年度実施分)



テーマ Theme 学校名 School 講師等 Lecturer 実施日 教科等 Subject 「ようこそ大先輩~夢について考えよう~」 大津市立仰木小学校(6 年生)

滋賀県理容美容学園

平成 25 年 2 月 15 日

総合的な学習の時間

授業 Class

美容師の仕事は「どんな時でも100%できないといけない」。講師は散髪箇所や角度に合わせて、はさみを自由自在に持ち替え、左右両手で異なる動きを同時進行で行いました。しかしその華麗な技を身につけるためには毎日、親指が同じ手の手首につくほど手首を柔らかくするなど、やっていることは案外地味です。そして美容師の仕事に一番大切なことは「やる気・元気・根気」だと言い切ります。

児童たちはプロに手指振動法のマッサージをしてもらうと、その心地よさに思わず目を丸くし、また神業のように素早く正確なロット巻きやヘアカットに心を奪われた様子でした。

人形のモデルを使って、速さと美しさを競う「ロット巻き選手権」では、児童たちはスタートの合図で一斉に作業にとりかかりました。腰を低くかがめて、真剣な面持ちでコームを使って前髪をブロック分けし、ロットを慎重に巻いていく姿はプロさながらの様子。どの児童も集中して、美容師の仕事を体験しました。







感想 Impression

児童より Impression from Children

- ■楽しくて、2時間が本当にあっという間でした。
- ■マッサージやヘアカットなど、今まで経験したことがなかったし、なかなかできない貴重な経験ができたので、 とても楽しかったです。
- ■友だちがしてくれたマッサージと、プロの方とでは全然違って、自分でやってみてもとても難しかったです。 プロの方のマッサージはとても気持ちよくて、やっぱり熟練だなと思いました。
- ■ロット巻きはやってみたらとても難しいことがわかりました。 お客さんによって髪型も全然違うのに、それに応える技をもっているのがすごいと思いました。
- ■自分で頑張って働いていけるように、技を身につけたいと思いました。

学校より Impression from school

3学期の授業にもかかわらず、1学期中にご来校いただき、くわしく事前打ち合わせをしていただきました。 お話はもちろんのこと、ロット巻きやカット体験をさせていただき、大変貴重な授業でした。

子どもたちも休み時間もいとわず楽しそうに活動していました。

講師より Impression from lecturer

大変素晴らしい景色の見える学校で勉強している子ども達は、とても爽やかで熱心に話を聞いてくれました。 ~子どもたちへ~

仕事をしていく上で大切なのは「やる気・元気・根気」です。まず第一歩は、元気な挨拶から始めましょう。 相手に好かれる人になって、楽しく過ごしましょうね。